

Convocatoria para expresiones de interés para realizar estancia posdoctoral en el Instituto Interdisciplinario para la Innovación (i3)

La Universidad de Talca (Chile) ha abierto la convocatoria 2021 para la atracción de investigadores posdoctorales destacados. En este marco, el Instituto de Interdisciplinario para la Innovación (i3) invita a presentar solicitudes de interés para desarrollar investigaciones en las líneas de investigación del Instituto como son: políticas de innovación, ciencia y tecnología, innovación y sociedad, innovación en las organizaciones y redes y sistemas de innovación.

Invitamos a los postulantes a consultar la convocatoria, la cual en sus bases establece como requisitos básicos:

1. Contar con el grado de doctor
2. Haber publicado $2n$ artículos, en revistas con indexación WoS o Scopus, donde n es el número de años transcurridos desde la obtención del grado de doctor. Los artículos pueden haberse publicado antes o después de la obtención del título de doctor.
3. Presentar una propuesta de investigación, la cual se elaborará en conjunto con el aspirante.

Entre los beneficios de la estancia postdoctoral se encuentran la vinculación como profesor conferenciante por 1 a 2 años, dependiendo de la duración del proyecto de investigación. El o la profesional se suma a un óptimo ambiente de trabajo para desarrollar investigación y docencia. La renta bruta mensual es equivalente a USD 2200 dólares (aproximadamente). Adicionalmente, le serán entregados artículos computacionales y viáticos nacionales e internacionales por un valor del USD 5.000.

En caso de consultas, sírvase comunicarse con nadia.albis@utalca.cl

La recepción de los CV de los interesados se efectuará hasta el **viernes 26 de febrero de 2021** en los correos romina.valdes@utalca.cl y nadia.albis@utalca.cl.